

Santa Vicenta María López

PARA REFLEXIONAR

La vida de esta santa muestra que Dios está presente en las situaciones más concretas de las necesidades humanas por medio de aquellos que escuchan su voz y le dicen que sí. Era una mujer preocupada por el bien de las jóvenes que tenía al lado, y que consagró su vida al Señor, trabajando sin descanso, para que pudieran vivir bien.

También hoy necesitamos hombres y mujeres capaces de leer las necesidades de la gente de este Madrid, y dispuestos a entregar su vida por el bien de los necesitados. Te proponemos unas preguntas que te pueden servir de guía para hablar con el Señor;

- ¿Cómo de atento estás a las necesidades de las personas que tienes al lado? ¿eres capaz de ver en tu día a día el sufrimiento de los que te rodean?
- Quizá los jóvenes de hoy no tienen las mismas necesidades que los de tiempos de la santa, pero su necesidad profunda es la misma; ¿Crees que tu vida comunica el amor de Cristo al mundo?
- ¿Cómo de concreta es tu relación con el Señor? ¿te lleva a hacer el bien al otro, o es más bien "interiorista"?